

> Nouméa

► La première réunion préparatoire du carnaval a lieu aujourd'hui, mardi 29 mars, à 18 heures, à la mairie. Les associations et personnes qui veulent participer à l'événement sont conviées.

► La SLN propose aux habitants de Montravail, de Ducos, de la Vallée-du-Tir et des quartiers limitrophes de Doniambo, de découvrir l'usine tous les deux mois lors d'une visite spéciale « Voisins de la SLN ». Inscriptions au 24 59 54 ou auprès des associations et maisons de quartier. Prochain rendez-vous, jeudi 31 mars, à 10 heures.

► Le Sci-Fi club organise un tournoi de figurines « Warhammer 40 000 » le samedi 2 avril, de 8 heures à 19 heures à la Maison du livre. *Inscriptions par e-mail, avant le jour-dit, auprès de renaud.valat@gmail.com. Table de démonstration et d'initiation.

► L'association Les Villages de Magenta tiendra son assemblée générale jeudi 31 mars, à 18 heures, au 5, rue Péronnet. A l'ordre du jour : bilans moraux, d'activités et financiers, projets et budget prévisionnel, renouvellement du CA, questions diverses. Si le quorum n'est pas atteint, l'assemblée sera reportée au jeudi 14 avril. Tél. : 25 40 54, et e-mail : alvm@mls.nc.

► L'Asead, l'Association pour le soutien des enfants et adolescents déficients, organise son vide-greniers annuel aux tours de Magenta (41, rue du 18 juin) samedi 2 avril, de 8 heures à midi. Contact : 77 26 54.

► Le vide-greniers de la rue Gargon, entre les rues Taragnat et Charleroi, à la Vallée-des-Colons, reviendra le samedi 2 avril, de 7 heures à 11 h 30. Tarif : 500 F, sur place, au profit de l'association des parents d'élèves du lycée Do Kamo. Tél. : 86 92 79.

► La messe annuelle de la « divine miséricorde », dédiée aux personnes malades, handicapées, âgées, sera célébrée à l'église de Tina le dimanche 3 avril, à 14 h 30, par l'aumônier des hôpitaux, Jean-Paul Pouillet.

Ils ont passé une nuit poétique au collège

MAGENTA. Vendredi, deux classes de sixième ont vécu une longue veillée ponctuée de lectures, de contes, de récitations et de chants, dans leur établissement désert.

Leur arrivée en salle de français, les élèves pouvaient déposer leurs affaires. Pas de stylo ni de cahier, mais une natte, un oreiller, une lampe-tempête... Vendredi, deux classes de sixième du collège de Magenta ont participé non pas à une journée, mais à une soirée de cohésion. A l'initiative de leurs professeurs de lettres, qui sont aussi leurs profs principales, les 602 et les 606 sont revenus en cours à la nuit tombée pour une veillée de lecture.

SERPENT LUMINEUX

Durant plus d'une heure, des membres de l'équipe éducative, très mobilisée autour des deux enseignantes, ont lu à voix haute des extraits de toute sorte. « C'était chouette, raconte Orlane, en 606. Il y avait des livres où c'était un peu rigolo, d'autres qui faisaient peur. » Les collégiens ont quitté leur classe, métamorphosée en petit salon douillet, le temps d'un repas aux lanternes dressé dans la cour. Après ce pique-nique,



Collège de Magenta, le soir du 25 mars. Les classes de français ont été vidées de leurs tables et de leurs chaises pour devenir des coins lecture.

ils sont retournés en classe déguster un spectacle de la conteuse Josiane Boudière. Celle-ci a longuement plongé son jeune auditoire dans *Le Sac de ma mémé*. Une intervention permise par le soutien financier de l'APCM, l'asso-

ciation des parents d'élèves du collège de Magenta. Passés à la suite du programme, on entendait encore des élèves essayer de répéter les virelangues et autres locutions rigolotes prononcés par la conteuse. Ils s'effor-

çaient alors de former un serpent lumineux autour du collège. « C'était marrant, on est passés dans les endroits interdits. Par exemple derrière le réfectoire, relate Maely, qui a aimé la soirée. A la rentrée, on était ensemble, tous les sixième. Là, on n'est que deux classes, on est tout seuls dans le collège, on ne fait pas les mêmes choses que d'habitude... »

Pas très habituel de former un grand cercle dans la cour assombrie pour entonner *En sortant de l'école*, de Jacques Prévert. Plutôt insolite de réciter un texte sous la lune - cachée par les nuages - afin de rendre hommage à l'astre ainsi qu'à l'écrivain Michel Tournier. Peu courant de se grouper sous un projecteur fixé à un escabeau et de chanter une belle adaptation de

Somewhere over the rainbow, accompagnés à la guitare par le professeur de chant.

« UNE PETITE BULLE »

Cette « petite bulle de poésie », comme l'a formulé l'une des deux profs de lettres, s'est terminée sur une note jolie et drôle à la fois : l'envoi de lanternes chinoises très factieuses. « Grâce à ces lanternes, on est tous dans un moment de joie, estime Yoran. C'était super. On a vraiment tissé des liens. » Le cap des 22 heures était largement franchi quand les enfants ont rejoint leurs parents. Cette semaine et au retour des vacances, les autres sixième du collège vivront à leur tour un moment de cohésion. Dans un autre style : une sortie au parc Fayard de Dumbéa.

F.T.



Marie Murcie (à gauche), professeure de lettres et principale de la 603, lit un extrait de livre.

PRIX MONSTRES !

sur le carrelage 40 x 40* à partir de 1 200F/m²

Peinture - Carrelage - Parquet - Sanitaires

Parking assuré

Donnez un sens à votre décor ! Centre Commercial LE PLEXUS - Rond-point à l'entrée de DUCOS - Tél. 27 90 06

Photos non contractuelles. *Validité jusqu'au 2 avril 2016